
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1305/2016 
  

 
Requer informações acerca dos 
serviços de limpeza das ruas do 
município. 

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO as constantes reclamações em relação aos 

serviços de limpeza das ruas que não ocorrem, tanto na região central como 
nos bairros; 

 
 CONSIDERANDO as alegações de alguns moradores que, além 

da sujeira a cidade fica feia e em situação que desagrada moradores. 
 
CONSIDERANDO alguns munícipes alegam que não efetuam a 

limpeza de ruas, visto que o serviço é de responsabilidade da prefeitura. 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Atualmente existem pessoas contratadas para efetuarem os 

serviços de limpeza de ruas?  
 
2º) Se positiva a resposta do item anterior,  quantos funcionários 

executam esses serviços no território barbarense? 
 
3º) Em que locais esses serviços vem sendo executados? 
 
4º) Se negativa a resposta no item anterior, desde quando o 

município não possui mais esse serviço e porque? 
 
5º) Demais informações que julgar pertinente. 
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Justificativa: 

 
 

Este vereador vem sendo questionado com certa regularidade 
quanto a falta de varredores de ruas no município. Razão que nos leva a 
observar de forma mais critica a situação e pude notar a sujeira acumulada em 
diversos locais. 

 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15  de setembro de 2.016. 
 
 
 
 

Gustavo Bagnoli 
-vereador- 

 


